



León, 9 de agosto de 2017

El PSOE denuncia el mal estado de los árboles de las calles de León

- **Los ediles destacan la falta de actuación global contra la plaga de los plátanos de sombra**
- **La infección de hongos se extiende por toda la ciudad**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia el mal estado que presentan ya centenares de árboles de las calles de León con evidentes signos de enfermedad que provoca el pésimo aspecto de las hojas y la caída prematura de ellas.

Áreas como el Paseo del Parque, Condesa o barrios como La Palomera concentran múltiples ejemplares enfermos en los que ha comenzado ya la caída de la hoja pese a encontrarnos aún en pleno verano.

Los ediles socialistas reclamarán, en la próxima comisión de Urbanismo y Medio Ambiente, un informe completo sobre si se están tratando estos árboles enfermos y si es así cuál es la efectividad del tratamiento ya que, tal y como ya denunciamos, están enfermos desde hace años sin que se vea ninguna acción específica de cuidado ni se perciba ninguna mejora en su estado.

"En los pasados veranos solicitamos información similar pero nunca se han facilitado los datos concretos de estos tratamientos que, a la vista está, no son efectivos para tratar los miles de plataneros infectados en las calles de León. Los tratamientos no están funcionando lo que provoca que cada año sea



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



más adelantada la caída de la hoja y que tengamos más ejemplares arbóreos enfermos en toda la ciudad", precisan los ediles.

La plaga en los plátanos de sombra afecta a más de la mitad de los árboles ornamentales de la ciudad y está extendida por todos los barrios. Casi 13.000 ejemplares enfermos según los expertos y cuyas consecuencias se pueden ver en la caída prematura de las hojas de los ejemplares afectados y en la contaminación por un hongo blanco visible en ellas.